



Entrevista / Dr. Luis Carlos Ugalde (Director de Integralia Consultores)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Sobre lo que dijo el jueves el coordinar de la Junta de Coordinación política de la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**, en el que se analiza que el voto en México sea obligatorio y que sería uno de los temas a tratar con esta modificación la Reforma Electoral el próximo año, el director de Integralia comentó que está a favor, que es una medida que le agrada porque tiene muchas virtudes, la primera y principal es que combate y ayuda a desterrar y a contener el fenómeno del clientelismo y de la compra del voto, porque cuando sale a votar el 85% de la población, como ocurrió en Chile en su última elección, aumenta la probabilidad de quienes quieran comprar votos queden de una forma debilitados.

https://drive.google.com/file/d/1ZgIR8ce1EkVSXo8bX1187TOMCNh_FuvT/view